
Hallo erstmal! Apple´s Chips und Zukunft von
Hackintosch.
Beitrag von „Dnl“ vom 4. Oktober 2020, 19:10

Ich glaube ich habe mich nicht klar genug ausgedrückt, ich denke nicht, dass Intel Geräte
komplett links liegen gelassen werden. Wollte nur die Frage des Threaderstellers stärken, da
die erste Antwort schon sehr genervt rüber kam.

Dies wollte ich bekräftigen indem ich mir nur ein Beispiel genommen habe was Software
angeht, habe dann speziell über Adobe gesprochen. Was ich eigentlich sagen wollte ist, wenn
man drüber nachdenkt, ob es sich noch lohnt, kann ich das verstehen,

da wir eben alle nicht wissen, welche Firmen ihren Support für Intel EHER links liegen lassen.
Was ich mir gut vorstellen kann, dass die meiste Software die ersten 1-2 Jahre noch gut laufen
wird, aber sobald man sieht, dass der größere Teil auf den neuen

Chips ist, die alten Intel Prozessoren eben nicht mehr so gut updated werden und da dann nur
noch das nötigste geupdated wird um das Programm am laufen zu halten, egal wie sehr sich
das auf die Performance ausschlägt. Wäre ja auch nichts neues.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50576-hallo-erstmal-apple-s-chips-und-zukunft-von-
hackintosch/?postID=644173#post644173
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